



## Detenido en Chiapas Yoel Alter, integrante de la secta Lev Tahor, por presunta trata de menores para matrimonios forzados

La Fiscalía General de la República acusa al hombre, de origen rumano y que fue extraditado de Guatemala, de delincuencia organizada como integrante de la agrupación religiosa ultraortodoxa señalada desde hace décadas de abuso infantil y pedofilia



ANDRÉS RODRÍGUEZ  
Mexico - 28 DIC 2025 - 18:40 CET



Yoel Alter, detenido en Chiapas este jueves  
FGR

La [Fiscalía General de la República](#) (FGR) mexicana ha dado a conocer la detención de Yoel Alter, integrante de [la secta Lev Tahor](#), a quien acusa de trata de menores para matrimonios forzados con los mismos miembros de esta agrupación. El acusado, de 36 años y de origen rumano, ha sido extraditado por [el Gobierno de Guatemala](#) tras permanecer privado de la libertad en ese país desde el pasado enero. Desde hace más de dos décadas, esta agrupación judía ultraortodoxa es señalada por abuso infantil, pedofilia, secuestros y negligencia de menores, lo que ha obligado a sus integrantes a cambiar de residencia de Canadá a Estados Unidos, luego a México, Guatemala y Colombia.

De acuerdo con las investigaciones de la FGR, Alter ostenta un alto rango dentro de la secta, también conocida como [los talibanes judíos](#). Desde 2022, un juez federal ordenó su aprehensión por el delito de delincuencia organizada con el fin de cometer trata de personas, en la hipótesis de uniones maritales ilegales de menores de edad con adultos de la misma secta.



Alter fue detenido el pasado 24 de enero en Guatemala, con base en una orden de aprehensión provisional con fines de extradición, a solicitud del Gobierno mexicano. Desde el 14 de octubre pasado, el imputado perdió en definitiva su juicio de extradición. Aunque las autoridades de los dos países acordaron que la entrega del acusado se haría en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la FGR [indicó en su comunicado](#) que fue en Chiapas.

Según informan medios guatemaltecos, el 20 de diciembre de 2024 el Ministerio Público de ese país allanó la sede de la secta, en el departamento de Santa Rosa —unos 60 kilómetros al sureste de Ciudad de Guatemala—, para rescatar a menores de edad que presuntamente sufrían abusos dentro de este grupo. El operativo permitió el rescate de 160 niños, después de que cuatro menores de edad escaparan del lugar a mediados de noviembre pasado y denunciaran las condiciones presuntamente abusivas a las que eran sometidos.

[Detenido en Chiapas Yoel Alter, integrante de la secta Lev Tahor, por presunta trata de menores para matrimonios forzados | EL PAÍS México](#)